

Communiqué de presse

Lausanne, le 22 mars 2024

Médias

La Vaudoise Caroline Gebhard élue co-présidente d'impressum – Les journalistes suisses avec la Zurichoise Fabienne Sennhauser et elles succèdent à Edgar Bloch

Réuni-e-s en assemblée des délégué-e-s vendredi 22 mars 2024 à Villars-sur-Glâne (FR), 32 représentant-e-s des 14 sections régionales d'impressum ont élu deux nouvelles co-présidentes nationales.

Présidente d'impressum vaud depuis trois ans, Caroline Gebhard remplace le Vaudois Edgar Bloch, président national sortant. La journaliste RP du quotidien La Côte est épaulée dans ses nouvelles fonctions par la Zurichoise Fabienne Sennhauser. Le duo féminin prend ainsi la tête du comité central de la plus importante association professionnelle de journalistes de Suisse.

Caroline Gebhard, à bientôt 40 ans, a démontré depuis des années son attachement à la presse et aux diverses formes du métier de journaliste. Devenue une personnalité de référence d'impressum, elle a été présente à toutes les luttes contre les restructurations des rédactions ces derniers mois.

Caroline Gebhard quittera la présidence d'impressum vaud, l'association vaudoise des journalistes, au terme de l'assemblée générale prévue le 6 juin 2024. Avec plus de 400 membres, la section vaudoise est la deuxième plus importante du pays, derrière Zurich.
(comm. / J.G.)

En savoir +

Le communiqué d'impressum :

www.impressum.ch/fr/details/zweisprachiges-frauen-duo-an-der-spitze-von-impressum

Le site d'impressum vaud : www.impressumvaud.ch



Photo pour diffusion libre avec mention obligatoire du crédit :

Caroline Gebhard (VD), à gauche, et Fabienne Sennhauser (ZH) le 22 mars 2024 à Villars-sur-Glâne.

© Jérôme Genet / impressum vaud